

La biblioteca de Elciego recibe un reconocimiento por la calidad de sus fondos e instalaciones

Recogerá el premio el día 21 en la Biblioteca Nacional Un total de 76 centros de distintas comunidades autónomas han participado en el concurso

Pablo José Pérez. Elciego

La Biblioteca de la Casa de Cultura de Elciego ha recibido una mención especial en la tercera edición de la Asociación Española de Documentación e Información (SEDIC) celebrada el pasado día 24 de octubre, Día Internacional de las Bibliotecas. Esta mención fue un reconocimiento especial al centro por su contribución a la calidad e innovación en bibliotecas rurales.

El número de bibliotecas participantes procedentes de todas las comunidades autónomas ascendió a 76. Tras varias fases de concurso, el número de centros seleccionados a la última prueba ascendió a 19.

El jurado, bajo la presidencia del escritor Luis Landero, estuvo compuesto por Milagros del Corral Beltrán, directora general de la Biblioteca Nacional, Juana Escudero Méndez, directora del Área de Cultura de la Federación Española de Municipios y Provincias, Hilario Hernández, director del Centro de Desarrollo Sociocultural de Peñaranda de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez (FGSR), Xilberto Llano Caelles, autor del libro *La biblioteca en el medio rural: reflexiones*, y María Jesús del Olmo, vocal de la Junta Directiva de SEDIC. Destacaron de la Biblioteca de Elciego la amplia gama de sus servicios, la calidad de su fondo e instalaciones, su afán de mejora e innovación, así como los servicios en línea que ofrece a través de su página web, y su integración en la vida del municipio a todos los niveles. Este III Premio Nacional Sedic a la Calidad e Innovación será entregado en un acto solemne, al finalizar la clausura de las X Jornadas de Gestión de la Información, el día 21 de noviembre de 2008 en la Biblioteca Nacional, en Madrid.